

# 第3 金光丸

学年目標 目で聞き、心で考え、すぐ行動 思いやり高め合う学年

第3学年 学年通信

No. 4 6月30日

〈学校教育目標〉

豊かな心もち、夢に向かって

努力する生徒の育成

## 希望の進路に向かって 決意を行動に

3年生の大きな行事、修学旅行を無事終わりました。1学期末テストも終え、部活動の大会もほぼ終わり、進路を実現するために行動する時期となりました。進路希望に向けて、決意を具体的な行動に移していくときです。

### 進路希望の高校・学科について知ろう

高校、学科の特色を理解するため、実際にオープンスクールに参加し、自分の目で確かめることが大切です。県立高校の実施日は限られているので、機会を逃さないように。

### 修学旅行を終えて

「修学旅行を終えて」から抜粋

- 相手のことを考え、相手の立場になって行動する大切さや、周りをよく見て行動することの大切さなどを学びました。
- いつもたくさんの人に助けられ、支えられて生きているということに改めて気づきました。  
(中略) これからの生活でも、周りの人に支えられていること、感謝の気持ちを忘れずに過ごしたいと思います。そして、今度は私も誰かのことを支えられる人になれるといいと思います。
- 学校であまり話したことがなかった人たちとも、班別自主研修などで協力して楽しむことができたり、仲良くなることができたりしてうれしかったです。
- いろいろな人たちとの交流はとてもよいということに気づきました。
- 協力できると楽しいし、すごい力になると感じました。
- 時間と計画を立てる大切さ、仲間と協力をする大切さを知れました。
- (原爆資料館で) 特に印象に残ったのは被爆者の写真で、見た瞬間トラウマになりそうだった。(中略) もしその時代にいたら自分もこうなっていたのかと思って、戦争は二度と繰り返してはいけないと再度実感した。
- 後遺症で肥大した脾臓に、核実験の被害者の言葉、使われていた防空壕。確かに戦争や原爆という歴史があったことを改めて実感しました。後世に少しでも多くのことが伝わるように、私たちが努力していかなければならない、そう思います。(中略) 出島では、当時の状態がとてもよく残り、江戸時代に迷い込んだようでした。
- 世界にはとてもたくさんの核爆弾があると知って、核爆弾のない世界を実現するために、私には何ができるのだろうかと深く考えさせられました。  
(中略) 体育会や歌声コンテスト、中学校を卒業してからも、計画性をもって行動すること、時間を守ることはとても大切なことだと思います。
- 大きな水槽で優雅に泳ぐ魚たちを見た私は心を奪われました。静かな館内で薄暗い光に照らされた水槽はまるで本物の海のように、それを覗くという不思議な感覚が私の心に感動を与えてくれました。(中略) 平和の尊さや北九州の歴史、集団行動の難しさや大変さを知ることができました。この経験を日々の生活に役立てていこうと思います。

### 進路講話「将来の夢に向かって」明誠学院高等学校 前島 一 公教頭先生「感想」から抜粋

- 特に印象に残ったのは「何もしない人は変わることがない」という言葉です。自分が叶え

- たい夢や進路を実現させるためには、少なくとも今の自分から変えなければならない部分はあるので、自分が変わるために何ができるのかをよく考え、それを実行していこうと思いました。(中略) 階段の話がありましたが、自分が頑張った分だけ見える景色は広がり、選べる将来も増えるということだと思いました。自分の未来のために頑張ろうと思います。
- 今自分がこうしたいという今だけの気持ちに負けてしまうと、未来の自分が左右されてしまうので、未来を見据えた行動を今からとるべきだと痛感しました。また、これから多くのオープンスクールがあるので、実際に行って新しい環境と「出会う」ということをやってみたいです。
- 憧れの高校に入学するには、提出物をきちんと出すことや授業中の態度や授業前後の挨拶といった当たり前のことをきちんとやり続けることを意識して生活することが重要だと思いました。(中略) 計画的にテスト勉強をすることを心掛けようと思いました。
- 面接では普段からの生活態度が大切だと聞いたので、普段からしっかりとしていきたいです。
- 何もしない人は何も変わらないということです。幸せはそこらへんには転がっていないと学びました。
- 中学生になって周りの目が気になったり、自然と周りの人たちに合わせたりすることが多くなってきた今、そんな今こそ「自分の行きたい高校に行け」と背中を押してもらえたような気がしたので、とても印象に残っています。
- 努力をする量によって自分の見える世界が変わってくるということが印象にとっても残っています。このことから勉強を頑張り、自分の見える世界を変えて良いものにしようという向上心が生まれました。

## 人権講演会 岡塚勇人さん「気もちの授業～今に生きる気もちの自家発電のススメ」

- 6/7の授業参観、人権講演会へのご参加、ありがとうございました。「感想」から抜粋
- 自分の機嫌や気分が悪くなるのは、いつも周りの誰かのせいだと決めつけていたけれど、自分の捉え方、感じ方にも原因があるのだと知ることができました。
- 人の気持ちを考えることも、自分の気持ちを考えることも大切だと知りました。
- ドリー夢メーカーとドリー夢キラーが周りの人だけにいるのではなく、心の中にもいることが分かりました。自分は穏やかな湖みたいな心を持ち、人間関係を大切にしようとして改めて感じました。人々は周りの支えがあり、成長するのだと感じました。

## 7月の行事予定

最終下校時刻 17:45

写真：修学旅行

日	月	火	水	木	金	土
		1	2 PTA 挨拶運動(厚生部)	3	4	5
6	7	8	9 大掃除(教室)	10	11	12
13	14 給食最終	15 3校時 給食なし 個人懇談	16 3校時 給食なし 個人懇談	17 3校時 給食なし 個人懇談	18 終業式	19
20	21 夏季休業日 (~8/24) □座引落日	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

【8月の予定】7月15日号でお知らせします。